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○ 出席委員

委 員 長 塙 勉

副 委 員 長 髙 橋 ヒロ子

委 員 渡 邉 聰 子

委 員 丸 茂 満 枝

委 員 村 田 実 香

委 員 根 本 俊 一

委 員 西 村 佳 巳

委 員 池 田 正 彦

委 員 竹 本 正 和

生涯学習部長 織 戸 久 雄

高洲公民館長 吉 田 敏 輝

中央公民館長 熱 海 寿 雄

堀江公民館長 大 塚 繁

富岡公民館長 指 田 裕 司

美浜公民館長 宇田川 妙 子

当代島公民館長 石 井 一 義

日の出公民館長 髙 梨 晶 子

事 務 局 鈴 木 徳 雄

吉 田 直 子

生涯学習課長 加 藤 茂

生涯学習課 木 村 享 平

○ 説明出席者等
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平成２３年度 第４回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成２３年１１月１１日（金）午後３時～午後５時

２ 開催場所 高洲公民館２階第３・４会議室

３ 出席者

（委員）

塙委員長、髙橋委員、渡邉委員、丸茂委員、村田委員、根本委員、西村委員、

池田委員、竹本委員

（事務局）

生涯学習部長、生涯学習課長、高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、

富岡公民館長、美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、高洲公民館主査、

高洲公民館副主査、生涯学習課主事

４ 議 題

○委員研修会「公民館について」 講師 千葉大学副学長 長澤成次

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）前回会議内容の確認

（２）公民館主催事業（9月・10月）参加状況報告

（３）公民館文化祭開催結果について

２．審議事項

（１）公民館主催事業（１月～3月）開催計画について

（２）公民館利用者研修会について

Ⅲ その他

（１）第 63回千葉県公民館研究大会について

（２）次回会議の予定
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５ 議事概要及び会議経過

○委員研修会「公民館について」 講師 千葉大学副学長 長澤成次

9 月 1 日付で新委員の委嘱を行ったことから、公民館総論として「地域に学びと自治

を育む公民館―千葉県公民館のあゆみから」と題した研修を行った。

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）前回会議内容の確認

平成 23 年度第 3 回公民館運営審議会議事録（議事要旨）の内容を確認、承認さ

れた。

（２）公民館主催事業（9月・10月）参加状況報告

事務局（各公民館長）より公民館主催事業（9月・10月）の参加状況について報

告を行った。

（３）公民館文化祭の開催結果

事務局（当代島を除く各公民館長）より文化祭結果について説明を行った。

（意見）高洲、中央、堀江、富岡、日の出公民館の文化祭に行った。展示部門、発

表部門それぞれに工夫がされていた。特に高齢者の方の参加が、生き生き

としていて印象的だった。ふれあいの場という感じでとてもよかった。地

域の学校、幼稚園、高齢者と一緒になり取り組んでいた文化祭だったと思

う。

（意見）子供と一緒に美浜公民館の文化祭に行ったが、大人も子供も楽しめる工夫

があった。

（意見）美浜公民館の「パトカーに乗ってみよう」「チャリティーバザー」は斬新

な企画だと感じた。新しい企画を取り入れる場所がとれるかという問題も

あるが、人気のある企画は、他の公民館も参考にして取り入れた方が良い

と思う。

(意見) 数か所の文化祭に参加した。高齢者の参加は多いと感じたが、中間層は子

育てで忙しいのか少なくて、今後が気になった。食べ物の販売量の工夫を

考えて欲しい。富岡公民館は復興祭の日程と重なり、残念だった。参加者

層を考慮したプログラムの編成を考えた方が良いのではないか。

（回答）反省会でも、プログラムの編成については反省点として意見がだされて
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いた。

２．審議事項

（１）公民館主催事業（1月～3月）開催計画

事務局（各公民館長）より公民館主催事業（1月～3月）の開催計画について説明

を行った。

（意見）講座のPRの方法として作成するポスターやチラシをいつ、どこに、どのよ

うに配布するかを考え、効果的にPRしていただきたい。

（２）公民館利用者研修会について

日の出公民館長より公民館利用者研修会について説明を行った。

Ⅲ その他

（１）第63回千葉県公民館研究大会について

事務局より11月17日に開催される第63回千葉県公民館研究大会の当日の確認を行

った。

（２）次回定例会議の予定

事務局より次回の第5回公民館運営審議会は、1月13日(金)午後3時から、美浜公

民館で開催することを確認した。

以上で平成22年度 第4回浦安市公民館運営審議会が閉会した。


